



# Los rivales a batir vienen de Kenia

► Luka Kanda, Daniel Kosgei o Magdalene Mukunzi se perfilan como principales favoritos a la victoria en el Maratón de Castelló

## Maratón de Castelló

### LDC CASTELLÓ

■ Como ya es tradición, los grandes favoritos a la victoria en el Maratón Internacional de Castelló aterrizan en la capital de la Plana procedentes de África. Los atletas del este continente serán los rivales a batir, en esta quinta edición. Habrá que estar atentos, sobre todo, a los nombres de Luka Kanda, Daniel Kosgei y Magdalene Mukunzi. Al menos por tiempos, son los principales señalados para pelear por el triunfo en la línea de meta del paseo Ribalta.

Luka Kanda es natural de Kenia, donde nació en 1987. A lo largo de su carrera ha vencido en prestigiosas citas como la de Niza, donde se impuso en 2011, y en los maratones de Roma y Valencia, en los que se impuso al año siguiente. Además esta temporada, en los 42 kilómetros de París, Kanda dejó su mejor marca personal en 2:07:59, a menos de cinco minutos del récord mundial que posee su compatriota Dennis Kimetto.

También habrá que prestar atención a Daniel Kosgei. El también keniano, un año mayor que Kanda, paró el crono en 2:08:45 en Amsterdam. Es cierto que aquello fue hace cuatro temporadas, pero siempre hay que estar atento a alguien capaz de correr en ese tiempo. Además, también darán mucha guerra Victor Kipchirchir Lagat y Jackson Kirwa, ambos kenianos también. El primero tiene un mejor tiempo de 2:09:16, logrado en el Maratón de Frankfurt de 2010. Por su parte, Kirwa tiene una marca de 2:10:35, lograda en Lens, hace dos años, gracias a la cual venció la prueba.

Tampoco habrá que olvidar a John Kyalo Kyui, dentro de la terna keniano. En dos ocasiones ha bajado de los 2:11:00. Fue en Zúrich 2011, cuando ganó el maratón suizo en 2:10:00 y en Mumbai. Allí se impuso con un tiempo de 2:10:34. A ellos, habrá que añadir otros nombres kenianos como Daniel Nderitu Gatheru o Robert Kiplimo Kipkemboi. Además, también son atletas de primer nivel los



LEVANTE-EMV

## Solidaridad La prueba recogerá ropa y gafas para enviarlas a Etiopía

► La quinta edición del Maratón Internacional de Castelló también tendrá su vertiente solidaria. Así, el ayuntamiento de la capital anunció ayer que, con la colaboración de Clínica Baviera y de la ONG Youcanyolé, enviará a Etiopía la ropa y las gafas que se recojan en la Feria del Corredor Expomarató en la Pérgola los próximos días 5 y 6 de diciembre. «El año pasado ya se recogieron más de 500 kilos de ropa y este año pretendemos superar esa cifra; vamos a superar esa cifra», señaló la concejal de Deportes, Begoña Carrasco, que animó a que «los deportistas y nuestros vecinos y vecinas aporten su granito de arena».

etíopes Abere Kassw Belay y Teodoros Shiferaw, así como el veterano marroquí Hasane Aouchar que no descartan pelear con los mejores.

### Mukunzi centra las miradas

También desde Kenia llegará a Castelló la principal favorita en la categoría femenina. La veterana Magdalene Mukunzi se antoja como la rival a batir. Hace dos años consiguió imponerse en el Maratón de Dublín, donde marcó un tiempo de 2:30:46. Además, entre los nombres que más sueñan para luchar por el triunfo final en esta edición de la carrera, se encuentran la keniano Abigail Jelagat Toroitich y la marroquí Hicham Ettaiçmi.



Luka Kanda.



Magdalene Mukunzi.



Daniel Lagat.

WIKIPEDIA

RTE

STANDARDMEDIA